



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

ArcelorMittal Méditerranée

INFO RAPIDE



AGIR ENSEMBLE

Commission Restaurant du 12 juin : le point en Toute gourmandise (ou presque)



La commission restaurant du 12 juin s'est tenue pour discuter du dernier sondage réalisé, et pour faire le point sur l'évolution de la prestation ainsi que l'avancement des travaux de la partie grille afin de vous proposer... de nouveau, des Steaks et des Frites à table ! Malheureusement, la direction attend encore l'accord des experts d'assurance pour connaître la date de début des travaux.

Budget travaux : 150 000 €, un montant que le groupe ArcelorMittal ne souhaite pas avancer, la facture étant en négociation avec les assurances pour en réduire le coût. Autant dire, vous n'êtes pas près de manger des frites ...

Côté Sodexo : depuis la crise du Covid (qui a fait beaucoup de mal), la qualité des plats n'a cessé de se déliter : sandwichs ressemblant à... des curiosités, salades fatiguées, et une marge négative de 40 centimes d'euros par plateau repas.



Comment réussir à faire tourner une affaire si aucun bénéfice n'est fait ?

La gérante explique que, avec 650 couverts par jour, Sodexo nous confie qu'il leur manque 30 repas pour être stable ... et notre chère direction qui n'assume pas le fait que les démissions, les départs en retraite non remplacé, les licenciements, la suppression de la part employeur pour les agents postés, le gel des salaires en 2025 et la suppression des primes d'intéressement depuis plusieurs mois ont contribué à la dégradation de la fréquentation au self.

Pour redresser la barre : la solution a été trouvée par notre responsable FM, soutenu par les deux premières OS du site. Applaudissons... (ou pas) : cette idée de génie c'est de proposer un repas 1€ plus cher pour les salariés qui veulent un peu plus de goût dans leur assiette.

Une idée qui va faire du bruit : proposer des plateaux différenciés, avec un tarif plus élevé une fois par semaine ; Par contre : pas le mercredi car un grand nombre de salarié sont à 80% ; pas le jeudi car le CSE propose des FOOT TRUCK ; pas le vendredi car notre direction bénéficie d'un nombre de CP supplémentaire (APLD) a redistribué aux salariés, accordés par l'état. Merci QUI ???

Pour la CFDT ; cette idée de génie ne date d'hier, en 2012 M. ALIX ancien responsable FM l'avait déjà proposé.

Rien de très original de la part du nouveau responsable FM.

Pour la CFDT.

Proposer une telle différenciation ouvre la porte à d'autres idées farfelues, et contribue à creuser la différence de traitement dans notre usine entre les cadres et les ETAM (oui, on vous rappelle une fois de plus la différence sur les indemnités kilométriques « X 3 pour les cadres » ... alors que le prix à la station est unique.)

La CFDT propose :

- Sodexo doit purement et simplement revoir le contrat signé avec ArcelorMittal pour offrir et garantir une meilleure qualité de repas.
- Assaisonner les plats avec des sauces maison pour plus de saveur.
- Limiter le choix à 3 options principales (viande, poisson, végétarien) accompagnement frites ou légumes à volonté, en retrait des banques de distribution.
- Si la majorité des salariés trouve qu'une augmentation des plats seraient acceptable, proposer que l'augmentation d'1 € soit partagée à 65% par l'employeur et 35% par les salariés — comme pour la mutuelle. C'est pour le bien-être des salariés, car des salariés bien nourris se sont des salariés en bonne santé.
- Que tous les départs en retraite pris en charge par ArcelorMittal soient gérés via Sodexo, un budget de 500 à 600 € par agent concerné, peut permettre à Sodexo de redresser la barre de fer.
- Enfin, avancer rapidement sur les travaux de remise en état pour rétablir le service grille « steak ; frites », afin de retrouver un volume plus important de convives et d'améliorer la fréquentation au self.

Les salariés méritent mieux que des idées à la chaîne et des solutions à moitié cuisinées.

La CFDT restera vigilante pour que nos revendications soient prises au sérieux, et que notre restauration ne devienne pas une simple question de budget... mais de bien-être collectif.

Bon appétit à tous, et restons gourmands... Mais raisonnables !

N'hésitez pas à contacter vos représentants CFDT au 04-42-47-29-81

Boite e-mail : fo.cfdt@arcelormittal.com site internet : <https://cfdt-metallurgieprovence-arcelormittal.fr>

Confédération Française et Démocratique du Travail

Vous
informer

Vous
écouter

Vous
défendre

Vous
conseiller